

Puntual p.5

## En junio tendrá IEEM nueva presidenta

**CARLOS MORENO CARRETO**

**T**oluca, Méx.- Para el próximo 22 de marzo de 2022, el Instituto Nacional Electoral (INE) publicará la convocatoria para todas aquellas mujeres que quieran participar para ocupar el cargo de Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), informó la Consejera Presidenta Provisional del IEEM Laura Daniella Durán Ceja.

Dijo que en caso de que alguna de las aspirantes cumpla con los requisitos, sería el día último de junio cuando se esté nombrando a la nueva Consejera Presidenta de este instituto. "Hay que decirlo y dejarlo bien claro, quien llegue a ocupar el cargo de Consejera Presidenta contará con todo el apoyo del equipo que actualmente trabaja en el IEEM, ya que en este instituto se privilegia el servicio público y el profesionalismo, y así se seguita trabajando, legue quien llegue", apunto.

Al ser cuestionada si está satisfecha con el tra-

bajo que ha realizado hasta el momento como Consejera Presidenta Provisional, Durán Ceja respondió que está consciente de que se han hecho bien las cosas, pero se pude hacer mucho más, "siempre hay que estar pensando en mejorar para servir de mejor manera a la ciudadanía", opinó.

"Algo que ha diferenciado a este instituto electoral del resto, es que aquí todos trabajamos por igual, independientemente del cargo que se tenga, todos jalamos parejo, para que los resultados sean satisfactorios como lo fueron en el pasado proceso electoral", indicó.

Sobre el proceso electoral extraordinario de Atlautla, la Consejera Presidenta Provisional del IEEM informó que el 22 de marzo se estará tomado protesta al órgano desconcentrado para iniciar con el proceso.

Finalmente, dijo que esta elección fue anulada por una violencia política de género, que se espera no se repita en este proceso extraordinario.



Laura Daniella Durán Ceja, Consejera Presidenta Provisional del IEEM.